

Coin de la cuisinière

Afin d'intéresser les dames et les jeunes filles d'une façon plus particulière nous insérerons, chaque semaine dans notre page du foyer, une ou deux recettes de cuisine. Ces recettes seront choisies, faciles à réussir, et par dessus le marché agréables au goût.

Si par hasard quelques unes de ces directions n'étaient pas claires nous prions les dames d'envoyer un petit mot "adresse" au Madawaska. Nous nous ferons un plaisir de donner tous les renseignements demandés dans l'édition suivante.

SOUPÉ BLANCHE
Passez au tamis deux ou trois petites patates que vous aurez fait bouillir. Mélangez avec deux tasses d'eau une demi tasse de lait, et une demi tasse de bouillon consommé si vous en avez. Assaisonnez au goût avec poivre, sel et graine de céleri. Laissez jeter un bouillon, puis servez.

Pouding de pain au Chocolat
1 tasse de mie tassée
2 tasses de lait
1 cuillerée à table (renversante) de beurre.
1 cuillerée à table (renversante) de chocolat râpé
1/2 tasse de sucre
1 cuillerée à thé de vanille
3 oeufs (blanc et jaunes battus séparément)

Direction—Mettez les miettes de pain et le lait sur le feu et laissez au point d'ébullition. Ajoutez le beurre le chocolat râpé, le sucre et l'essence. Retirez du feu et mettez refroidir. Brassez y les jaunes d'oeufs, et en dernier pliez y les blancs qu'il faut prendre fermes. Mettez dans le moule graissé et faite cuire au four. Servez avec de la crème douce.

Conseils pratiques

Pour Conserver Les Raquettes De Tennis.
Frotter avec de la gasoline les cordes de votre raquette de tennis, et au printemps vous constaterez qu'elles ne sont pas brisées comme il arrive souvent sans cette précaution.

Nettoyage Des Bijoux.
Prenez une petite brosse bien douce chargée de savon, et brossez vos bijoux. Essayez-les bien peu par passez les à la mie de pain, et frottez-les avec un morceau de pain.

Chapeaux

On nous annonce de Paris que les chapeaux des élégantes se portent différemment cette année. Au lieu d'être placés sur les yeux, ils devront laisser voir un peu le front, s'ils veulent être du dernier cri.

INSURANCE OF EVERY KIND



Un bon conseil est gratuit

Un rien qui s'attache. C'est un service de courtiers d'assurances qui connaissent votre affaire comme cette agence la connaît.

Réfléchissez—Ensuite assurez-vous Non seulement la Hartford Fire Insurance Company vous offre de bonnes polices d'assurance mais un service expert de prévention contre l'incendie.

J. B. Michaud
Edmundston, N. B.

AU FOYER

Le piano

D'ordinaire je me couche à bonne heure. Et d'ordinaire la grande fille d'en face se couche tard.

Plus je veux dormir et plus elle joue du piano. Elle en joue, elle en rejoue, elle en déjoue avec une furie tenace et de telles roulades tonitruantes que parfois je pense—Dieu me garde d'avoir raison—qu'elle joue aussi du violon.

Alors je me roule dans mon lit, je me ferme les yeux en essayant de rêver que ça va finir, je supplie le sommeil de me délivrer, je tire Morphée à moi et je le cajole: "Viens mon vieux!" Je l'aide à secouer ses pavots et je mets ses doigts dans mes oreilles.

Zut! Ça l'a! Ça l'a! Ça l'a! Ça rugit! Je me lève, je tife les volets, je ferme ma fenêtre, j'ajuste mes rideaux et les barricade avec un drap de lit. Je me remets sur mon matelas.

Tra! la! la! Boum! bing! bang! brr... Crescendo... Je m'enfoncé ma tuque de laine jusqu'au cou, je me bécotte derrière mon "confortable" ainsi qu'en une—tranchée confortable—quelle ironie!

Je transpire, je jure contre tous les fabricants de casse-tête-pianos, j'anathémise tous les papas qui se privent de pain et se fendent d'un piano pour que leurs grandes filles nous fendent les oreilles, j'abime tous les couvents, où l'on enseigne à torpiller les nerfs du pauvre monde, je fais serment de macheter un chien, un chien qui aboie aux cloches et hurle aux pianos—Cette concurrence-là fera peut être cesser l'écorchement.

Non pourtant: mon chien irait se réfugier à la cave. Il est minuit. Je me relève, la sueur au front, une névralgie dans la tête, je regarde dans la rue pour m'étonner de n'y pas voir d'agents de police et d'honnêtes citoyens qui protestent.

Un instant la mitraille des quadruples crochets s'apaise. Je me dis: "C'est une dernière volée, courage, ça achève." Mais non, ça recommence, "rinforzanda", en gammes en shrapnelles, en arpegges saccadés comme des tirades de coq d'indes furieux, me voilà dans une marche militaire, toute pédale dehors, un scherzo endiablé la suit, puis une polonaise échevelée, effrénée, scandaleuse (elle s'en fiche pas mal la polonaise! il fait noir!) puis tout d'un coup, une, deux, trois roulades, boum! brr!... comme une pile d'assiettes qui se cassent.

Le chat est épuisé! Et moi aussi. La nature rentre dans le repos. Me voilà sur ma chaise, en s'impuissant, désormais à fermer l'oeil, les nerfs vibrant en cordes de piano tapoté.

Et je songe à tous les bourgeois de monde, à qui je fais hommage du mien: je songe aussi à tous les gens heureux de la terre; ils reposent dans ma mémoire et je les envie: les mineurs à trois milles pieds sous sol, — pas de piano! l'équipage des sous-marins au fond de l'eau! — Ras de piano! tous ces chancards du cimetière, — oh! qu'ils dorment paisiblement!

Je destaille mon rideau de sou-trap de lit, j'ouvre ma fenêtre et pousse les persiennes: il fait jour. Et tu dors, toi, ô pianotiste! Quelques nuages fragiles d'argent font tache dans l'aube blanchissante, l'aurore montre les premières dentelles de son bonnet rose. Les coqs couinent le concert, les chiens aussi en jappant aux charrettes des laitiers.

J'aime les coqs et les chiens. Ceux là, du moins, savent jouer de leur instrument.

Louis LALANDE,
Compagnie de Jésus.
Silhouettes Paroissiales.

Mes Crêpes

Je les ai revus souvent dans mes songes, la nuit. Ces crêpes que le vent agite en brouillard triste. Je les ai vus le jour quand ma tâche s'enfuit. Pour me rendre à mon rêve, un rêve fol d'artiste.

Crêpes de corbillard que la douleur conduit. C'est vous qui défilez quand mon âme s'attriste. Ma mère ton grand crêpe en mon cœur toujours bruit. Ton crêpe qui m'ouvrit des deuils la sombre liste.

Les petits crêpes blanc comme des papillons Voltigeant dans les airs avec des ailes d'anges, Je suis enveloppé d'étranges tourbillons.

Tout mon passé se presse en d'épaisses phalanges O les crêpes aînées que je revois souvent!

Ce sont mes souvenirs, ces crêpes dans le vent. Amédée Jasmin

Ar Pays des Aïles.

Novembre

Le ciel est gris et maussade, bien gris, tout est triste et glacé, plus de gai soleil, plus de riantes chansons, plus de couleurs variées, plus de nombreux souvenirs épars ici et là le long de la grève des bois salitaires... plus de mignonnages fleurettes... parlant du passé et de l'espoir.

Vraiment triste est ce ciel maugreux aussi ces arbres dénudés, ces jardins abandonnés, ces vergers dépouillés, ces nids déserts, ces silences parfois troublants, cette pluie froide et glaciale, ce vent qui siffle avec rage dans les arbres frileux... Tristes sont nos souvenirs, tristes sont nos cœurs qui voient chaque année s'enfuir ses plus chères affections, qui voient se faner ses plus vertes espérances.

Chez les uns le cœur est un foyer d'amour tendre et ingénieux, chez les autres plus nombreux, c'est un nid presque vide, où la mort brutale a détruit des amitiées que l'on rêvait éternelles. Chez d'autres enfin c'est bien différent, l'insouciance du lendemain, la jouissance de des instants présents seuls sont leur préoccupation.

Novembre c'est la brise qui se plaint sur les champs des morts et l'écho de leurs voix suppliantes vers les vivants. C'est le pélerinage de l'âme aux tombes qui nous sont si chères et la souvenance des adieux que chacun porte dans le deuil de son cœur.

Novembre c'est encore la plainte brisée des trépassés, impitoyablement drapés dans le linceul de l'oubli, que la légende du "Soir des Morts" nous représente errant sur la terre en quête de prières. Je me rappelle moi aussi un souvenir bien triste et cher... je me repaître en esprit dans notre petit foyer d'autrefois, je revois un ami spirituel des "d'eux d'alors", aux notes gaies des notes graves ont fait suite, la musique s'est faite mélancolique, la petite église paroissiale s'est tendue en noir... les supplications sont devenues plus pressantes, la mort impitoyablement fauchées est passée. J'aimerais m'agenouiller devant ce mausolée de là-bas dans la froide campagne natale et prier avec amour, mais il sera écarté comme beaucoup de tombes à demi-ignorées des vastes champs de bataille.

Depuis le souvenir de nos morts est éteint... nous nous nous souvenons, car il nous faut diriger leurs tombes de l'écartées, ils demandent plus que cela, offrons leurs racines de nos cœurs et notre amour fidèle.

L. Ringuette

Il est honteux de songer à une trop grande époque un ami qu'on tient à conserver.

Novembre

Mois de Novembre; mois des morts! La nature est en deuil; les âmes sont portées à la réflexion et au recueillement. Pendant ce mois, nous qui sommes encore à combattre sur la terre nous sommes appelés à prier pour ceux qui, il y a quelque temps étaient parmi nous, et que la mort comme un voleur est venue ravir à leurs parents et amis. Séduites par l'appât des plaisirs pent-être n'ont elles pas songé sérieusement qu'il y avait un ciel à zager. Aujourd'hui pour des fautes qu'elles ont commises elles sont à expier dans le purgatoire. Refusions nous, nous qui le pouvons, de soulager ces pauvres âmes, serions nous insensibles à leurs supplications? Rappelons nous que nous aussi nous passerons par la mort et si nous allons en purgatoire Dieu qui est infiniment juste se servira de la même mesure dont nous serons servis pour les autres. Si nous avons beaucoup soulagé ces âmes soit par nos prières ou par nos sa-

crifices Dieu permettra que l'on prie aussi pour nous après notre mort. Oh! que c'est une douce pensée de prier pour ceux qui nous devancés dans le départ pour la patrie. Ne perdons aucune occasion de sacrifier quelque chose pour la délivrance de ces pauvres âmes qui souffrent après l'heureux moment où elles ne seront plus privées de la vue de Dieu et où elles jouiront du bonheur éternel.

Marthe Godbout
Élève à l'Académie de l'Hôtel-Dieu, St-Basile N. B.

Le meilleur Tonique
c'est
ELEXIR VIGOL.
En vente partout.

Abonnez-vous au
" MADAWASKA "

COMPÉTENCE HONNÊTE QUALITÉ CONFIANCE

SPECIAL

Vente Anniversaire de nouveautés

Nous voulons seulement vous rappeler que notre vente anniversaire de nouveautés est maintenant en marche, comme nous vous l'avons annoncé sur la circulaire qui vous a été délivrée la semaine dernière.

Chacune des 38 "combinaisons" nous offrent de vrais bargains", et nous en avons 12 autres maintenant, exposées dans notre vitrine, comme surprise.

Ne manquez pas cette occasion de vous procurer votre approvisionnement de médicaments pour la saison, aux plus bas prix jamais offerts.

Nous publions, ci-dessous les offres de combinaisons numéro 39 et 40, et nous en avons 10 autres qui ne sont pas annoncées.

Nous publions aussi une liste de marchandises "Dépareillées", et vous en trouverez encore un plus grand nombre exposé dans nos vitrines.

Table with 3 columns: Departelles, Combinaison No. 39, and Departelles. Lists various products and prices.

STEVENS BROS. LES PHARMACIENS DE CONFIANCE Rue Canada - Edmundston. Succursales à Woodstock & Centreville.

RED ROSE TEA "is good tea". Sa bonne réputation est si réelle dans nos provinces de l'est ici, que les personnes qui aiment le bon thé ont coutume de dire: Nous employons le THÉ "RED ROSE".